
                                                                                                                                    

                                                                                           

Reunião com o Superintendente da PRF/PA 

 

 Hoje, dia dois de setembro do ano de dois 
mil e vinte e um, estivemos em reunião presencial 
com o Sr Superintendente da Polícia Rodoviária 
Federal no estado do Pará, o Sr. Carlos André da 
Conceição Costa e o Sr Superintendente 
Executivo, Sr Mauro Sérgio Moreira Bastos, onde 
foram tratados diversos assuntos de interesse da 
PRF e dos CAC’s, e que destacamos: 

01 – O Superintendente destacou que existe uma 
preocupação real do Ilustríssimo Sr Diretor Geral 
da PRF, com relação ao fato ocorrido na 
abordagem ao CAC em São Paulo, e que 
repercutiu em âmbito nacional. 

02 – O Superintendente do Pará, em função de tal 
preocupação do Diretor Geral da PRF, reuniu-se 
presencialmente com a Federação Paraense de 
Tiro Prático – FTPP e com a Confederação 
Brasileira de Tiro Prático – CBTP, onde na 
ocasião, os Presidentes respectivamente Srs. 
Alessandro Nascimento e Sr Demétrius Oliveira, 
delegaram a mim a responsabilidade de 
participação em função de outros compromissos 
em Estados. 

03 – Na ocasião, o Superintendente da PRF no 
PA, destacou o respeito e a total cooperação com 
as entidades de tiro estabelecidas e seus 
membros (CAC’s), enfatizando que o incidente 
ocorrido em SP, apesar de estar incompleto em 
função da edição feita pela emissora de televisão, 
não reflete a postura e orientação por parte da 
Direção Geral da PRF, onde na verdade, ocorreu 
um grande mal entendido e que já está sendo 
saneado de forma interna pela instituição PRF. 

04 – Na oportunidade foi ainda destacado pelo 
Superintendente, que a PRF vai emitir uma nota 
técnica de serviço, orientando e padronizando o 
procedimento de abordagens de seus policiais, 
neste caso específico da categoria dos CAC’s, os 
quais, a instituição reconhece e tem deferência, 
pois sabe que são pessoas de bem e que estão 
no pleno exercício de um direito garantido por 
norma vigente. 

05 – O Sr Superintendente destacou que a PRF 
está à disposição da Federação e da 

Confederação, bem como, de todos os clubes de 
tiro que estão organizados regularmente no 
Estado do Pará, para dirimir quaisquer assuntos 
que sejam de interesse de todos, visando a 
melhoria do sistema de fiscalização e segurança 
para todos os envolvidos. 

06 – Destaquei ao Superintende, que os clubes 
do Estado do Pará, a Federação Paraense de Tiro 
Prático e a Confederação Brasileira de Tiro 
Prático, estará sempre solicita as demandas da 
instituição PRF e garanti, da mesma forma, que a 
instituição goza de prestigio e respeito das 
entidades de tiro e que sabemos que incidentes 
como o ocorrido não são prática usual da PRF, 
logo, tal incidente foi um triste desentendimento 
potencializado por uma matéria mal editada e 
publicada. 

07 – Reforçamos que a PRF possui grande 
credibilidade das entidades de tiro e de seus 
usuários CAC’s. 

08 – Para finalizar, o Sr Superintendente reforçou 
que nosso Estado do Pará é muito grande e que 
mantém contato regular com as Delegacias da 
PRF, atualizando os temas relevantes e 
alinhando procedimentos operacionais nesse 
sentido. 

 

(Da esquerda para a direita, PRF Mauro Bastos 
Superintendente Executivo da PRF no Pará, IAT Otávio Vilhena 
CBTP/FTPP e PRF Carlos André Superintendente Geral da PRF 

no Pará) 


